

Stadt mühsam gesammlet hat. Und ich wünschte selbst, sie bald gedruckt zu lesen!

Die Herren Superintendenten althier folgen also:

- M. Johann Schreiner, geb. 1487, vocirt 1521, starb 1552.
- Thomas Conon, sonst Rühne genannt, vocirt 1553, starb 1569.
- D. Balthas. Sattorius, geb. 1534, vocirt 1569, ging nach Jena 1573.
- D. Christoph Winzer, von Dresden, vocirt 1574, starb 1575.
- 5 M. Mart. Reinhardt, vocirt 1578, ward verabsch. 1592.
- M. David Artas, von Wurzen, geb. 1545, vocirt 1592, starb 1612.
- M. Joh. Albertus, Archid. althier, vocirt 1612, starb 1621.
- M. Sigism. Badehorn, Diac. zu Wurzen, voc. 1622, starb 1626.
- D. Paul von Helmreich, aus Wien, Di. Wurz. voc. 1627, starb 1637.
- 10 D. Reinhard Backius, geb. 1587, voc. 1631, kam 1640 nach Magdeburg.
- D. Andr. Kunad, geb. 1602, voc. 1640, kam 1652 nach Wittenberg.
- D. Friedr. Holzmann, geb. 1621, voc. 1652, kam 1662 nach Chemnitz.
- D. Christo. Schlegel, von Gottliebe, geb. 1613, voc. 1663, starb 1678.
- D. Johann Friedr. Mayer, geb. 1650, voc. 1679, ging 1684 nach Wittenberg.
- 15 D. Jerem. von Sytphen, geb. 1639, voc. 1684, starb 1693.
- D. Christi. Gotthelf Birnbaum, geb. 1651, voc. 1694, ging 1703 nach Prenzlau.
- D. Abrab. Pilz, von Kommaßsch, geb. 1644, voc. 1703, starb 1719.
- M. Christi. Feustel, P. L. C. geb. 1656, voc. 1720, starb 1729.
- M. Dan. Gottl. Mezler, Theol. Cand. geb. 1691, voc. 1730, starb 1744.
- 20 M. David Stemler, geb. 1700, voc. 1745, starb 1760.
- M. Melch. Traug. Schubarth, geb. 1723, voc. 1761, kam 1764 nach Hayn und ward Doct. Theol.
- M. Joh. Victorin Facilides, geb. 1727, voc. 1765, starb 1788.

Schlüsslich fassen wir unsre redlichsten Wünsche in diese Summa: Gott seide Ihnen täglich Hülfe vom Heilighum und stärke Dieselben; Er beglücke Sie mit seinen geistlichen und leiblichen Segnungen an Person und im Amte, jetzt und immerdär! zum Troste und Besten Dero Familie, zum Heil seiner Kirche und zum Dienste der Wissenschaften.

Und auch uns zum Besten! zumal da uns fremde und eigene Erfahrung vergnügt: Eure Hochehrwürden sind ein wahrer Freund der Schulen und ein Förderer deren Wohlstandes. Daher empfehlen wir uns und unsere Schuljugend,